
CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 
Criada pela Lei Municipal nº 1.503/96 

Avenida Waldomiro Cassiano Santana -1102 Centro 
CEP 15880-000 Tabapuã/SP 

Tel. 17 - 3562 1109 E-mail: educacao_tabapua@hotmail.com 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - CME REALIZADA NO 

DIA 11/03/2025. 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às sete horas e trinta minutos, na 

sede da Secretaria Municipal de Educação, localizada na Avenida Waldomiro Cassiano Santana, nº 
1.102, Centro, Tabapuã/SP, realizou-se, sob a Presidência da Prof.ª Monise Matucci, a Reunião 

Ordinária do Conselho Municipal de Educação (CME) para o quadriênio 2021/2024, instituído pela 

Lei Municipal nº 1.503, de 06 de novembro de 1996, e com membros nomeados pelo Decreto nº 
166/2017, de 01 de outubro de 2021. Após a verificação do quórum regimental, a Presidente 

declarou aberta a reunião, cumprimentou os presentes, agradeceu a participação de todos e 

convidou a Senhora Gislaine Silva dos Santos para secretariar os trabalhos. Dando início à pauta, a 

Presidente solicitou à Secretária que procedesse à leitura da ordem do dia: 1- Aprovação da ata da 

reunião anterior; 2- Lei N!! 2.995/2025; 3-- Visita da Consultora Pedagógica do Sistema de Ensino 

Aprende Brasil; 4- Formação para Psicólogo e Assistente Social; 5- Formação da Política de 

Educação Integral em de Tempo Integral. Em seguida, a Presidente pediu à Secretária que 

procedesse à leitura da ata da reunião anterior, submetendo-a à apreciação dos presentes. Não 

havendo manifestações ou objeções, a ata foi aprovada por unanimidade. A seguir, a Presidente 

solicitou a leitura da Lei n!! 2.999, de 07 d'e fevereiro de 2025, que "Dispõe sobre a Revisão Anual da 

Remuneração dos Servidores Públicos do Poder Executivo de Tabapuã no Exercício de 2025 e dá 

outras providências". Foram prestados os devidos esclarecimentos acerca da lei que estabelece o 

valor do piso salarial do Magistério Público de Tabapuã, bem como o valor das demais referências. 

A Presidente informou que, nos dias 12 e 13 de fevereiro de 2025, ocorreu a visita da Sra. Ana Paula 

Carvalho da Silveira, Consultora Pedagógica do Sistema de Ensino Aprende Brasil. Durante a visita, a 

Supervisora de Ensino, Rosimeire de Oliveira, acompanhou a consultora em visitas às escolas de 

Ensino Fundamental, com o intuito de estabelecer metas estratégicas para o ano letivo de 2025. 

Ainda, foi comunicado que a Secretaria Municipal de Educação promoverá nos dias 19, 26 e 27 de 

março de 2025, um curso de capacitação destinado à Psicóloga e Assistente Social que atuam na 

Rede Municipal de Ensino, juntamente com os gestores. O objetivo principal da capacitação é 

proporcionar o aprimoramento contínuo desses profissionais, oferecendo ferramentas e 

conhecimentos necessários para fortalecer a atuação interdisciplinar no ambiente escolar. A 

formação visa promover uma abordagem integrada e estratégica para o acompanhamento 

psicossocial dos alunos, facilitando a intervenção em situações de vulnerabilidade, além de 

potencializar a promoção de um ambiente escolar mais inclusivo e acolhedor. A Presidente também 

informou sobre a Formação Continuada em Política de Educação Integral em Tempo Integral, 

promovida pelo Ministério da Educação (MEC), por meio da Secretaria de Educação Básica (SEB). O 

curso, voltado para as redes municipais, estaduais e distrital de educação, além dos Conselhos de 

Educação, terá carga horária de 120 horas e será realizado a distância, com encontros síncronos e 

assíncronos, além de ao menos dois encontros presenciais. As aulas terão início neste mês de 
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março e término previsto para 12 de setembro de 2025. Foram indicados pela Secretaria Municipal 

de Educação a Diretora de Escola, Sra. Alexsandra Aparecida Neves, o Vice-Diretor, Sr. Deivid 

Ramos Rodrigues, e por este Conselho, a Presidente, Sra. Monise Matucci. Após as explanações, foi 

aberta a palavra para esclarecimentos e considerações. Não havendo manifestações, e não 

havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

reunião. Para constar, eu, Gislaine Silva dos Santos, Secretária, lavrei a presente ata, que, após lida 


